



3月22日例会：卓話 「共に生きる」精神ボランティアグループふきのとう 小林久美様

3月29日例会：会長エレクト研修報告会

4月5日例会：「ロータリー雑誌月間」

4月10日例会：（日）例会日変更「観桜例会」

4月19日例会：卓話

4月26日例会：卓話

5月3日例会：休会（祝日）

5月10日例会：地区協議会報告会



ロータリーを 祝おう 100年の歩み

三条北ロータリークラブ週報

ロータリーを 祝おう 100年の歩み

国際ロータリー会長 グレンE.エステス シニア 第2560地区ガバナー 横山芳郎
ホームページ <http://www.2nextne.jp/district2560/>

例会日／火曜日 12:30～13:30

例会場／三条ロイヤルホテル TEL34-8111 FAX34-8114

事務局／三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内

TEL35-7160 FAX33-8972

ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org> メールアドレス north@sanjo-nrc.org

行 事： 夜例会 新入会員卓話「感謝の念（人と人のつながり）」宇賀神 栄会員

出 席： 本日の出席 62名中 49名（内記帳17名）

先々週の出席率 62名中 53名 85.48%（前年同期 78.33%）

先週のメークアップ： 3月8日 20周年正副部長会議（敬称略）

木宮 隆、山中 正、今村 泉、中條耕二、淵岡 茂

石川友意、岡田 健、佐藤弘志、米山忠俊、馬場直次郎

早川龍雄、星野義男

9日 三条RCへ 山上茂夫さん、安田貞夫さん、梨木建夫さん

山口龍二さん、石川 勝行さん、西村 譲さん

11日 吉田RCへ 中條耕二さん、斎藤 正さん、米山忠俊さん

落合益夫さん

14日 三条南RCへ 安田貞夫さん、石川勝行さん

15日 長岡RCへ 山上茂夫さん

15日 親睦活動委員会（敬称略）

今村 泉、星野義男、駒形 実、神田敬宏、米山キクエ

丸山達夫、本間重満、青柳康博、横田加代子、外山裕一

会長挨拶： 斎藤 正会長



今日は楽しい夜例会です。したがって会長挨拶は手短に終わります。度々新クラブ設立に就いてのご協力をお願いして参りましたが中條GB年度での地区拡大委員に次の方々からご就任頂くことに決定をみました。

委員長に長谷川日吉（吉田RC）委員に五十嵐昭一（三条RC）鈴木 武

（三条南RC）の各氏に北クラブからは米山拡大委員長をはじめとして外

山（晴）、今村、馬場、石川（友）会員の皆さんで構成されます。

米山委員長を中心にして新クラブ設立に向けて懸命に取り組んでいるい

ま、設立に必要な最少会員数20名の約半数の方々から入会希望が寄せられています。少しずつ明るい兆しが見え始めてきている時ですが、これからが正念場です。拡大委員に就任された他クラブの協力も欠くことが出来ませんが北クラブが主役として設立に向けての情熱と熱意がその結果を大きく左右するものと考えます。

幹事報告：なし

委員会報告：淵岡会長エレクト

家庭会合を5月16・17・18・20日の4日間の日程で行いたいと思います。皆様のご家庭を提供いただける方がいらっしゃいましたら私又は石川幹事までお知らせ頂きたいと思います。又、次年度委員長会議を開催します。後日ご案内致しますが4月18日（火）を予定しておりますのでよろしくお願ひします。

又各委員会で新旧引継が必要な委員会は申し出下さい。

ニコニコボックス：15日現在累計 796,000円

斎藤正君 久し振りの夜例会を楽しみましょう。宇賀神さん卓話宜しくお願ひ致します。

小林満君 “

今村泉君 待ってました。宇賀神会員の卓話楽しく聞かせていただきます。

米山忠俊君 宇賀神会員本日は卓話御苦労様です。楽しい夜例会になります。

大橋政雄君 ボックスに強力

石川友意君 宇賀神さんの卓話楽しみに!!

本間重満君 宇賀神会員の卓話楽しみです。

佐藤弘志君 宇賀神さんの卓話楽しみに。

本間建雄美君 BoXに強力、宇賀神会員の卓話楽しみにしております。

新入会員卓話：「感謝の念（人ととのつながり）」宇賀神 栄会員



昨年11月に新規入会したばかりではありますが、この度新入会員卓話をとのことで、さて何を話せばいいのか正直大変迷いました。悩んでも仕方がないことですので少なくとも若干は知識があるであろう、ゴルフ場にまつわる話をするのが、懸命なのかな？と思いゴルフ場勤めの中で数々経験してきた、人ととのつながりといいますか、自分一人では何も出来ない人の助けを多大に受けてこれまでの自分があるのだと言うことを話そうと思います。

まず、私の略歴を話させて頂きます。栃木県の商業高校を卒業後、ゴルフ場一筋にこれまでの人生を私なりに歩んで来ました。ゴルフ場の仕事に就いた経緯ですが、高校は進学校でした。世間なりに大学生生活を送ってみたいとのわがままから、その進路の高校に入学致しました。高校1年の頃は、そこそこ問題なく過ごせたと思っております。ところが1年の後半頃からむずむずといいますか、違った

勿論、このほかにも多々大勢の方々の思いやりがあった事は言うまでもありません。ここ新潟の地においてもそうです。

昨年新潟を襲った水害、中越地震、豪雪・・・と様々な悪条件の中、三条北ロータリークラブの皆さんはじめ、新潟という豪雪地域で今後どのような試練が待ち構えているのか？少々不安もあったことは事実です。そんな中、私のような人生経験も未熟な若僧がこの席で皆さん前でこの様な話しが出来ること。これひとつ取っても大変ありがたいことです。一般的に言えば人生半分といったところで

す。まだまだ知らないこと、勉強すべき点未知数と言って良いほどあることでしょう。

冒頭に、人付き合いがあまりうまくないと申し上げましたが、本日のこの席も皆様方から受けたありがたい機会であると認識し、あらゆる場面でご指導賜った時には自分のために思い遣って頂けたんだと捕らえ、自分を見つめ直して出来る限り今後に活かしたいと考えます。

普段、ゴルフ場の支配人職をやっておりますと、立場上仕方のない事でしょうが、自分に意見してくれるチャンスに恵まれないことが多いものです。

この三条北ロータリークラブでの例会や各種会合を通じての場を、自分自身を鍛えなおすありがたい場と認識し日々勉強したいと考えております。

折角の機会ですので三条コースの現況を報告させて頂きます。ご存じの通り三条コースは現在、冬季クローズ中です。昨年10月23日の新潟中越地震によるクラブハウス、特に2階レストラン天井部分の崩壊がひどかった訳ですが現在急ピッチで工事を行っております。今回の工事は突発的な事態であったため、必要不可欠お部分のみの改修ではありますが、2月以降、今月も予定外の降雪が重なり、工期的には予定通りとは言い難い状況ではありますが、何とか良い形でオープン出来るよう日夜がんばっております。

又これまで皆様方に大変ご迷惑をおかけしておりました、5番ホールのティー前の杉の木の伐採ができる運びとなり、雪解けを待って実施いたしてまいります。現在次年度会員を募集いたしております。皆様方のお知り合い等ご紹介くださいますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

クラブハウスの改修の他にも本年度「設備投資」を行ってまいります。GW前の導入を予定しているが乗用カート20台を入れ替え。衣類乾燥機もオープン時期に設置いたします。女性浴室の改裝。又GW後（5～6月頃）の予定ですがCHの屋根の張り替えも計画されています。コース管理面では管理機械の入れ替えと新規購入。そんなことで地震による復旧工事費と本年度設備投資額の合計は約7400万。来年度以降については、あくまでも予定で正式に許可が下ってはおりませんが、私としては乗用カートの更なる購入、カーペットの張り替え、ロッカールームのリフォーム。

いずれにしても、昨年7月にアコーディアゴルフとして変革し、再スタートを切った大新潟CCではございますが、不幸にも自然災害に見舞われた1年でありいろんな意味で、今年こそが本当の再スタートだと考えております。これからも皆様方のご指導・ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。新入会員卓話とは、はなはだ意向が違った内容になってしましましたがお許し頂き、本日はしょうもない話におつきあい頂、誠にありがとうございました。